

Milipol 2011



GASO.LINE

Bastion APC

CARACTERISTIQUES TECHNIQUES

ACMAT propose à sa clientèle un véhicule blindé directement dérivé de la gamme des camions tactiques.

Pour la gamme VLRA2, c'est désormais chose faite avec la présentation, pendant EuroSatory 2010, du "Bastion".

Le "Bastion" offre : une cellule monocoque offrant une protection de niveau 2, un volume intérieur de 8,5 m3, une capacité de transport de 10 personnes, équipage compris.

Les personnels transportés en caisse disposent de sièges individuels, avec harnais et repose-pieds.

Le Bastion est économiquement car construit avec les parties communes de VLRA 2, permettant un entretien facile et de la logistique simples.

Le Bastion intègre une technologie de protection contre les explosions et une mobilité d'un véhicule blindé léger.

Le Bastion utilise la technologie V-coque, dans le but d'augmenter la survie du véhicule et de l'équipage en faisant dévier un tir dirigé vers le haut à partir d'une mine ou explosif improvisé, tout en présentant une face blindage incliné.

TECHNICAL CHARACTERISTICS

ACMAT proposes to its clientele a vehicle armored derivative directly of the range of the tactical trucks.

For the VLRA2 range, it is henceforth a done deal with the presentation, during EuroSatory 2010, of the "Bastion".

The "Bastion" offers: a monoshell cell offering a protection of level 2, an interior volume of 8,5 m3, a capacity of transportation of 10 people, crew understood.

The staffs transported in case have individual seats, with harness and footrest.

The Bastion is economically bus constructs with the common parts of VLRA 2, permitting an easy interview and of the logistics simple.

The Bastion integrates a protective technology against the explosions and a mobility of a vehicle armored light.

The Bastion uses the V-Cockle technology, in the goal to increase the survival of the vehicle and the crew while making deviate a controlled shooting upwards from a mine or exploding scratch, while presenting a face tilted armor.

Ce modèle est fabriqué par **GASO.LINE**

10, passage du charolais 75012 Paris France

Tél./Phone: (33) 01.44.75.01.61 Fax: (33) 01.44.75.01.16

E-mail: info@quarter-kit.com Web site: www.quarter-kit.com

GAS50215K Bastion APC		
N°	Désignation	Qté
1	Châssis	1
2	Caisse	1
3	Rétroviseurs	2
4	Mitrailleuse	1
5	Crochet de remorquage	1
6	Lance fumigène	2
7	Transmission	2
8	Volant	1
9	Pont avant	1
10	Pont arrière	1
11	Siège	2
12	Support mitrailleuse	1
13	Tableau de bord	1
14	Pneus	4
15	Axe roue	2
16	Jantes	4
17	Canon mitrailleuse	1
18	Vis	2
19	Marche pied	2
20	Manilles	6
21	Support rétroviseurs	2
22	Essuie glace	4
23	Poigné mitrailleuse	1
24	Phares	2

Si vous avez des pièces défectueuses ou manquantes, n'hésitez pas à nous contacter.
If you have faulty or missing parts, don't hesitate to contact us.

